
Протокол №2

заседания попечительского совета СШ№2

02.12.22 год

Повестка дня:

1) Письмо - просьба депутату Байышбаеву Самату Сайпидиновичу о выделении средств на 
капитальный ремонт школы.

2) Об организации работы мед. сестры (зарплата, без стажа, с вычетом каникулярных дней)

Слушали: Аманову Лолу Насыровну - председателя РК

Она ознакомила с письмом, в котором говорится что нужно провести капитальный ремонт школы.

По второму вопросу она сказала, что в школе необходимо организовать работу мед.сестры за 
счёт средств родителей.

Решение:

1) Выйти с предложением на общешкольное родительское собрание об организации работы 
мед.сестры в школе за счёт средств ООПШ.
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